

## Baloncesto

## Demasiada diferencia

El Círculo Gijón superó con claridad a un disminuido Tartiere Auto, que solo inquietó en los primeros minutos del partido

Círculo Gijón **88**  
Tartiere Auto **52**

(18-9), (19-13), (19-6), (32-24),

Círculo Gijón: Morchón (12), Embalo (2), Hugo Bartolomé (21), Cluysen (10) y Fernando Noval (6). También jugaron Idris (6), Vukcevic (4), Menéndez (3), Okafor (2), Samu Barros (9), Fran Sánchez (10) y Pérez Muñoz (3).

Tartiere Auto Gijón: Diego Cuetos (18), Diego Sánchez (6), Raúl Fernández (3), Marinchevski (16) y Condes (4). También jugaron Quiros (3), Rodríguez y Jimena (2).

Árbitros: Santiago Jurado y Álvaro Cubero.

Palacio de Deportes: Alrededor de 600 espectadores.

Gijón, J. J.

Clara victoria del Círculo Gijón sobre un disminuido Tartiere Auto, que apenas pudo ofrecer resistencia en los primeros minutos del encuentro (10-9) y luego se vio ampliamente superado por su rival.

El primer cuarto no fue precisamente para recordar con muchos lanzamientos erróneos por ambas partes, como lo demuestran los flojos porcentajes de ambos equipos. Al Círculo se le atragantó la zona del Tartiere Auto, pero acabó esos diez primeros minutos con una ventaja de 9 puntos, doblando al rival. La mejor faceta del Círculo fue la defensa y el rebote, y aunque en el segundo cuarto las cosas estuvieron más igualadas, su ventaja al descanso era de 15 puntos.

El Tartiere Auto, muy limitado en los cambios y obligado a dar minutos a jugadores con poca experiencia, fue poco a poco perdiendo fuelle y entró en el último cuarto con una desventaja que ya era de 28 puntos.

En el último cuarto las defensas se relajaron y el acierto aumentó hasta el punto de que el Tartiere Auto anotó en estos últimos 10 minutos 24 puntos, 4 menos que en los tres cuartos anteriores juntos.



Condes trata de anotar ante la oposición de Amadu Embalo. | Ángel González

### Los técnicos de los dos equipos dieron minutos a jugadores jóvenes de sus respectivas canteras

El Tartiere Auto porque no tenía otra alternativa y el Círculo porque con la diferencia que tenía la victoria no peligraba motivó la presencia de jugadores de las respectivas canteras que dispusieron de minutos en una categoría ya semi profesional e incluso tuvieron la oportunidad de anotar.

La nota positiva fue la presencia de alrededor de 600 aficionados en las gradas, lo que dio un punto de ambiente en un Palacio de los De-

portes, que es un recinto demasiado grande para albergar partidos de esta categoría.

Con su triunfo, tercero consecutivo, el Círculo Gijón se asienta en la zona alta de su grupo. Los dos equipos gijoneses tienen la próxima jornada dos rivales muy complicados. El Tartiere Auto recibe a la Cultural Leonesa, hasta el momento invicto, mientras que el Círculo visita al Ávila, que tampoco ha perdido todavía.

## El Alimerka Oviedo recibe al Gipuzkoa en Pumarín

Antonio Lorca, Oviedo

Las victorias del Alimerka Oviedo Baloncesto ante el San Pablo Burgos (75-71) y el Estudiantes (76-87) en las dos primeras jornadas de la LEB Oro, han sido gasolina tanto para el equipo como para la afición que lo sigue. El partido de hoy (12.00 horas) ante el Guuk Gipuzkoa Basket promete ser toda una fiesta en un polideportivo de Pumarín que se espera esté prácticamente lleno. La plantilla de Javi Rodríguez, al margen de los problemas físicos por los que han atravesado algunos jugadores durante la semana, llega sin bajas al encuentro de este mediodía. Fernando Suárez, jugador del equipo vinculado del Universidad, completa la convocatoria.

El Gipuzkoa es un equipo que mezcla el talento de algunas de jugadores con Barcello, escolta estadounidense recién llegado de la NCAA, su mejor anotador, con otros más bregados en la categoría como el alero Manex Ansoarri o el pívot Iván Aurecochea, de los que destacan por su aportación en h montón de facetas del juego.

Pero el Alimerka Oviedo llega pleno de confianza a este choque, con un juego coral en el que prácticamente todos los jugadores pueden ser una amenaza ofensiva y en el que todos aportan en defensa, faceta en la que quizá esté destacando más el equipo de Javi Rodríguez. El buen estado de forma por el que atraviesa Josep Pérez, decisivo en la victoria del WIZink Center, es también una baza importante para los de Pumarín. El base valenciano está en uno de los mejores momentos de su carrera y eso lo está notando de manera muy positiva el equipo.

## VOLEIBOL

## Gran triunfo del Grupo ante un VP Madrid que luchó cada set

Brillante triunfo del Grupo Covadonga ante un equipo potente como es el VP Madrid, aunque esta temporada el conjunto de la capital no está teniendo un buen inicio liguero. Las grupistas, al igual que hicieron en la primera jornada, lograron el triunfo, aunque en esta ocasión por 3-0, lo que les permite sumar los tres puntos. El partido estuvo muy igualado a lo largo de los tres sets como lo demuestran los resultados de cada uno de los sets disputados. A pesar de su juventud, las gijonesas estuvieron más centradas en los juegos finales de cada set lo que les dio una victoria importante tanto para la clasificación como para la moral del



Sara García trata de superar el bloqueo del VP Madrid. | RGCC

equipo. Sara García, con 24 puntos, fue la más destacada del equipo en ataque. Por el Grupo Covadonga jugaron: Alicia Alonso, Ariana Morán, Marina Blanco, Paula Lorenzana, Sara García, Claudia Cudiero y María Martín como libero. También jugaron Elena Sommer y Ana Rodríguez. El VP Madrid salió de inicio con: Ana Zamorro, Sara Morúa, Noelia Maroto, Ariadna Almendros, Alba García, Lara Burgos y Alejandra Salleras como libero. También jugaron Alicia Ruiz, Chloe Cook y Uma Cibeira. Parciales: 25-23, 25-23 y 25-22. Árbitro: Marco Antonio Flogar. J.J.